



Herrn Bürgermeister
Michael Meyer-Hermann
Münsterstr. 16

33775 Versmold

Versmold, 04.01.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Meyer-Hermann,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die SPD-Fraktion beantragt, an einer zentralen Stelle in Versmold Hinweisschilder mit den Namen der Versmolder Partner- und Kooperationsstädte anzubringen. Die Schilder sollten wenn möglich der Form, Beschaffenheit und Gestaltung des jeweiligen Landes entsprechen.

Die Ausrichtung der Schilder sollen in die Himmelsrichtung erfolgen, in der die Partner- und Kooperationsstädte geografisch zu verorten sind. Gleichzeitig sollen die Schilder die einzelnen Entfernungen zu den Städten ausweisen.

Begründung:

Die Hinweisschilder sollen unsere Partner- und Kooperationsstädte an einem zentralen Ort in Versmold sichtbar machen. Damit wird auch ein Zeichen der Wertschätzung für die Beziehungen zu unseren europäischen Partnerstädten gesetzt.

Unsere Partnerstädte basieren auf der Herkunft der größten Gruppen ausländischer Menschen, die in den letzten Jahrzehnten in der Stadt Versmold heimisch geworden sind. Getragen und verstärkt werden die Beziehungen insbesondere von unseren drei starken Städtepartnerschaftsvereinen.

Mit der Aufstellung der Schilder wird die Verbundenheit zu unseren drei Kooperations- und Partnerstädten unterstrichen.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Schlüter
Fraktionsvorsitzender